

Changement à la tête du judo clermontois en juin prochain

«J'ai vécu judo à 200%»

➤ A la tête du Judo clermontois depuis 12 ans, Didier Manfrin avait émis depuis quelque temps son envie de quitter le poste de président. Une demande qu'il avait répétée lors de la dernière assemblée générale du club. Mais avant il fallait prévoir le départ de six membres (sur sept) de l'équipe en place.

Lors de l'assemblée extraordinaire qui s'est tenue, mardi 27 mars, tout est rentré dans l'ordre. L'avenir du club est assuré avec l'arrivée de six nouveaux membres dont parmi eux, Philippe Lazardoux le futur président qui prendra ses

fonctions en juin.

Didier Manfrin peut donc partir l'esprit tranquille avec l'avenir d'un club pérennisé. Sur ces 12 années passées à la tête du Judo Clermontois, Didier Manfrin garde d'excellents souvenirs «C'est une expérience humaine extraordinaire. C'est aussi une passion débordante, je vivais le judo à 200 %. J'ai vécu de super moments. J'ai eu la chance d'avoir avec moi, une super équipe. La page est tournée, je serai disponible notamment pour aider à l'organisation du tournoi cadets. Je souhaite tout simplement que les adhérents soient bien au club



Les membres du bureau seront remplacés en juin prochain. Didier Manfrin sera remplacé à la présidence par Philippe Lazardoux.

et que les responsables puissent faire partager leur passion pour le judo comme nous avons pu le

faire durant de longues années». Tout est dit